

Carnaval: Salva Ortega puso a bailar hasta a los concejales

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 8 de febrero de 2015, domingo

La gala del Carnaval acogió la actuación del cantante cartagenero Salva Ortega, conocido por su participación en el televisivo 'Qué tiempo tan feliz' y por la popularidad que han alcanzado algunos de sus temas.

<http://www.youtube.com/watch?v=cifH2QTRFkk>



Salva Ortega recordó que tiempo atrás participó en el carnaval cartagenero, llegando a saborear un primer premio de comparsas con 'Milenium', Su mini-concierto constó de tres temas, con lo que animó a todos los presentes, incluido los concejales del equipo de gobierno municipal que asistieron. Después anunció que su próxima actuación en Cartagena será en junio en Miranda.

